

Article de presse extrait du journal « La Gazette » du 16 avril 1919

Une grippe grave et très contagieuse est arrivée dans notre île depuis quelques jours, il y a de plus en plus de morts. Rien qu'à Saint Denis on compte des dizaines de morts à ce jour. Les médicaments manquent, le personnel soignant aussi car ils sont emportés par la maladie.

L'heure est grave car les morts s'entassent sur les rues, il n'y a même plus de place dans les cimetières si bien qu'on pense faire de fosses communes pour enterrer les morts. Étant donné la position géographique éloignée de notre île on ne sait pas comment l'épidémie est arrivée d'Europe, on pense que ce sont les rescapés de la guerre qui ont apporté la maladie... Les autorités font de leur mieux pour trouver des solutions : Hier au Conseil Général Docteur Brochard a demandé des mesures urgentes pour aider les contaminés et stopper l'épidémie.

Nakchaal Grondin